

Praxislehrpersonen – ein Gewinn für die Schule

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter aus dem Bildungsraum Nordwestschweiz

Am dritten Schulleitungssymposium des Bildungsraums Nordwestschweiz beschäftigen wir uns mit den Voraussetzungen heutiger Praxislehrpersonen und den damit verbundenen Möglichkeiten der Personal- und Schulentwicklung.

Was erwarten wir von den Praxislehrpersonen (Profil)?

Wie gelingt es den Schulleitungen, dass Lehrpersonen aus ihrem Team diesem Profil entsprechen?

Was bringen Praxislehrpersonen der Schule vor Ort?

Landammann Dr. Remo Ankli (Solothurn) wird Sie begrüssen und Prof. Dr. Sabina Larcher, Direktorin der PH FHNW, wird in das Thema einführen. Beiliegend finden Sie das Programm des Symposiums sowie einen Situationsplan der FHNW in Olten.

Zum Symposium können Sie maximal zwei Praxislehrpersonen oder an der Funktion interessierte Lehrpersonen mitbringen. Bitte füllen Sie Anmeldung über den unten stehenden Link bis spätestens Montag, 10. April 2017 vollständig aus.

Wir freuen uns auf Sie.

Datum	Mittwoch, 26. April 2017
Zeit	Nachmittag, 16.30 Uhr – 19.30 Uhr, anschliessend Apéro riche
Ort	FHNW Campus Olten, von Roll-Strasse 10
Anmeldung	Online-Anmeldung (bis spätestens Montag, 10. April 2017)

Freundliche Grüsse

Dieter Baur, Vorsitzender der Leitungskonferenz Volksschule des Bildungsraums Nordwestschweiz und Leiter Volksschulen des Kantons Basel-Stadt

Kontakt

Martin Adam
Koordination Bildungsraum Nordwestschweiz

062 835 22 21 / 076 455 13 30 kommunikation@bildungsraum-nw.ch